

**NOTES POUR UNE ALLOCUTION
DE L'HONORABLE NOËL A. KINSELLA
PRÉSIDENT DU SÉNAT**

**À L'OCCASION D'UNE RÉCEPTION
POUR LE LANCEMENT DE LA SEMAINE DE LA CUISINE
CANADIENNE,
DONNÉE PAR L'AMBASSADRICE DU CANADA
EN RÉPUBLIQUE TCHÈQUE**

**RESTAURANT BELLEVUE, PRAGUE
OCTOBRE, 2010**

Madame l'ambassadrice,
Monsieur le Président du Sénat,
Honorables parlementaires,
Mesdames et Messieurs,

Je suis très heureux d'être en République tchèque pour participer à cette activité spéciale au restaurant Bellevue, renommé pour sa délicieuse cuisine et la vue magnifique qu'il offre de Prague. Au nom de la délégation, j'aimerais remercier madame l'ambassadrice pour son accueil.

M^{me} Raymond est fermement résolue à renforcer les relations diplomatiques de notre pays. Depuis sa nomination au poste d'ambassadrice du Canada en République tchèque, en juin 2009, M^{me} Raymond assure une liaison vitale entre nos deux pays. Avant d'occuper ces fonctions, elle était haute commissaire du Canada en Nouvelle-Zélande et au Sri Lanka et a fait office de vice-présidente du Forum des fédérations et de directrice générale de l'Institut canadien du service extérieur.

Elle apporte à ses fonctions d'ambassadrice une vaste expérience des relations internationales et diplomatiques et je suis ravi de pouvoir passer du temps en sa compagnie et de discuter avec elle des relations entre le Canada et la République tchèque.

La réception de ce soir donne le coup d'envoi à la Semaine de la cuisine canadienne, une occasion unique de faire connaître la cuisine et les spécialités du Canada à la population tchèque. Au menu, nous retrouvons les plats délicieux du

chef Petr Bureš, auxquels la seule chose qui semble manquer sont les pommes de terre canadiennes, ce qui me désole puisque je viens de la province du Canada qui produit les pommes de terre McCain. Je suis toutefois convaincu que l'excellence de tout ce que nous allons déguster ce soir me fera oublier leur absence.

Des activités comme celle-ci renforcent les liens non seulement culturels, mais aussi économiques. Après ce festin, j'espère que nos bons produits du Canada se retrouveront dans vos assiettes.

En terminant, j'aimerais remercier encore une fois madame l'ambassadrice de son hospitalité et nos hôtes tchèques de leur accueil chaleureux.

Na zdraví (à votre santé)!